

CORPORATION MÉTAUX PRÉCIEUX DU QUÉBEC

Corporation Métaux Précieux du Québec : annonce les résultats de l'assemblée annuelle générale et extraordinaire des actionnaires

Montréal, le 21 octobre 2020 - Corporation Métaux Précieux du Québec (TSX.V : QPM, FSE : YXEP, OTC-BB : CJCFF) (« QPM » ou la « Société ») annonce que lors de son assemblée annuelle générale et extraordinaire tenue le 20 octobre 2020, les actionnaires de la Société ont approuvé toutes les résolutions, comme suit :

- Élection de Mario Caron, Normand Champigny, Dominique Dionne, John W.W. Hick, Jean-Sébastien Lavallée, Charles B. Main et Jean-François Meilleur en qualité d'administrateurs;
- Nomination de KPMG s.r.l. / S.E.N.C.R.L. en tant qu'auditeurs; et
- Adoption du régime d'unités d'actions différées.

À propos de Corporation Métaux Précieux du Québec

QPM est une société d'exploration aurifère avec de vastes terrains sur le territoire très prometteur d'Eeyou Istchee Baie-James, au Québec, à proximité de la mine d'or Éléonore de Newmont Corporation. Le projet phare de QPM est le projet Sakami avec des teneurs significatives et des cibles bien définies prêtes à forer. L'objectif de QPM est de découvrir la prochaine mine d'or sur ce territoire.

Pour plus amples renseignements, communiquer avec :

Jean-François Meilleur
Président
Téléphone : 514 951-2730
Courriel : jfmeilleur@qpmcorp.ca

Normand Champigny
Chef de la direction
Téléphone : 514 979-4746
Courriel : nchampigny@qpmcorp.ca

*La Bourse de croissance TSX et son fournisseur de services de réglementation
(au sens attribué à ce terme dans les politiques de la Bourse de croissance TSX)
n'assument aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude du présent communiqué.*